



12213 - Cambiar de opinión después de pensar en realizar el Hayy o la 'Umrah

Pregunta

Si uno está pensando en salir de vacaciones, y surge la idea de realizar el 'Umrah, y uno decide no realizarla y en cambio se va de vacaciones a cualquier lugar, ¿hay algo de malo en esto? Siempre me han dicho que uno sólo realiza la 'Umrah y el Hayy si existe un llamado y si es su momento para ir. Sólo discutir la posibilidad de ir y luego no hacerlo ¿no significa que ese es el momento para ir?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

Alabado sea Allah.

Con respecto al Hayy obligatorio, uno debe apresurarse a realizarlo, porque el Profeta (la paz y las bendiciones de Allah desciendan sobre él) dijo: "Apresúrense a realizar el Hayy, porque nadie sabe lo que le puede suceder". Y 'Umar ibn al-Jattaab (que Allah esté complacido con él) dijo: "Aquel que muere sin haber realizado el Hayy cuando poseía los medio para hacerlo, puede haber muerto como un judío o un cristiano".

Con respecto al Hayy o la 'Umrah voluntarios (nafil), una persona puede cambiar de opinión, y no hay pecado al hacerlo, siempre y cuando no haya comenzado los rituales, porque Allah dice en el Sagrado Corán (interpretación del significado):

"Y completad la peregrinación y la 'Umrah [visita ritual a la Casa Sagrada, que puede realizarse en cualquier época del año] por Allah." [al-Baqarah 2:196]

Se puede elegir el momento que le convenga; incluso si ha resuelto viajar (con ese propósito) luego puede cambiar de idea, no hay nada de malo en esto.